

Reunión C.A. busca la utilización de suelos

Los programas estratégicos de desarrollo del sector agropecuario que lleva a cabo el gobierno, permite lograr la modernización de nuestros sistemas productivos y lograr mejores condiciones de vida para los salvadoreños.

Tal expresó ayer el ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. José Rutilio Aguilera, en la inauguración de la Primera Reunión sobre Fertilidad y Análogos de Suelos, que se celebra en el país del 13 al 18 de marzo.

Agregó que es de todos conocida la situación especial de El Salvador, en cuanto a sus

escasos recursos naturales renovables y no renovables, y el ritmo creciente de nuestra población que demanda más y mejores alimentos. Ante esta situación se determinó la ejecución de dichos programas estratégicos.

"Estos programas que tienden al desarrollo integral de la zona norte del país, a la creación de nuevos empresarios, a la producción de alimentos básicos, a la expansión y regionalización pecuarias, al fomento de la explotación agroindustrial y de los recursos pesqueros, a la modernización del sistema de comercialización agrícola, conservación y

— Pasa a la página 34 —

De San Miguel

Descubren reducto del ERP y capturan miembro

(San Miguel). Un reducto del autollamado "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), fue descubierto por la Guardia Nacional, luego de la captura de un elemento subversivo, informaron las autoridades. De acuerdo con esos informes, el escondrijo se localizó en el lugar conocido como "Playas Negras" del departamento de La Unión. El viernes anterior, efectivos de la Guardia Nacional dieron captura en La Unión a Lisandro Hernández Velásquez, cuando éste colocaba una bomba en una cancha de fútbol en dicha ciudad.

Hernández Velásquez, confesó que fue reclutado por unos jóvenes para enrolarse en el ERP hace unos seis meses y lo primero que hizo fue integrar un comité de milicia y luego pasó a destacamento, es decir, según la confesión del reo, primero recibió adiestramiento y luego se dedicó

a cometer asaltos y pintar leyendas en casas. El reclutado dijo que reside en Playas Negras, donde el ERP tenía un reducto de "adiestramiento militar", y allí conoció a varios "compañeros" a quienes mencionó por sus nombres y seudónimos.

Los efectivos catearon de inmediato dicho lugar, pero no encontraron a nadie, según los informes.

Los nombres que dio Hernández

— Pasa a la página 56 —

Negaron cargos de fabricar artefactos explosivos ayer

Cuatro detenidos por fabricar artefactos explosivos negaron ayer los cargos en la Cámara de Primera de lo Penal de San Salvador, a donde fueron consignados. José Antonio Marín Castro, José Fermín Domínguez, Jesús Estrada Díaz (hombre) y Cunegunda Peña Bonilla, según la Policía Nacional, fueron detenidos el sábado en la colonia "Las Palmas" de San Salvador por tener numeroso material explosivo así como hojas volantes del Bloque Popular Revolucionario, al cual los detenidos pertenecen, según las diligencias policiales.

Los encausados fueron llevados

a la Cámara de lo Penal a las diez de la mañana; y según los informes, negaron los cargos, alegando que en poder de ellos las autoridades no encontraron ningún material de tipo subversivo.

Nuevo servicio de la Proveduría

La Proveduría General de la República inauguró ayer un nuevo servicio mediante el cual suministrará maquinaria y equipo

— Pasa a la página 53 —



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa

CAPTURADO. (San Miguel). Lizandro Hernández Velásquez, capturado por la Guardia Nacional por pertenecer a grupos subversivos, se informó.



REUNION SOBRE SUELOS. A nivel centroamericano y Panamá se lleva a cabo una reunión sobre fertilidad y análogos de suelos, que fue inaugurada ayer por el titular del MAG, Ing. José Rutilio Aguilera. Izquierda a derecha: Ing. Julio Riquelme, del IICA, señor Ectuario Locatelli, ministro Aguilera y Dr. José Eduardo Cabrero.

De Santa Ana

Matador de la comerciante v. de Quijada a jurado hoy

(Santa Ana). Hoy tendrá lugar en esta ciudad, la vista pública del proceso instruido contra el ausente Conrado Barrera, por el asesinato de la comerciante Rosa Elena Martínez viuda de Quijada. El crimen ocurrió el 23 de septiembre de 1975 en el interior del mercado municipal de la villa de Aguilares y el juicio fue depurado en el Juzgado de Primera Instancia de Quezaltepeque, de donde fue erradicado al Juzgado Segundo de lo Penal de esta ciudad, a solicitud de una de las partes que intervienen en el proceso.

La vista— pública del caso se ha frustrado en cuatro oportu-

nidades y las partes, se informó esperan que las personas citadas como jurado se presenten para cumplir con tal obligación ciudadana.

La señora Martínez v. de Qui-

— Pasa a la página 53 —

Perce en un accidente de tránsito alcalde de Aguilares

Trágicamente pereció el alcalde municipal de Aguilares, señor Daniel Girón Alvarenga, de 44 años, víctima de los golpes sufridos en accidente de tránsito, cuando se dirigía de esa población a esta capital. El accidente ocurrió antenoche a las 21 horas y 30 minutos, y además de la tragedia apuntada, también resultaron gravemente golpeados el vigilante nocturno Nicolás Guevara y el agente municipal Valeriano Rivas.

La muerte del jefe de la comuna de Aguilares, departamento de San Salvador, ha causado mucho pesar entre los habitantes de esa progresista población, don-

de el fallecido gozaba de la simpatía general por su dedicación al trabajo y a las múltiples gestiones que realizaba en favor de esa localidad.

El señor Girón Alvarenga es-

— Pasa a la página 53 —

De Sonsonate

Se quita la vida después de ultimar a su compañera

(Sonsonate). Julio Hermenegildo Estrada, de 56 años, se suicidó el viernes en la noche, luego de ultimar de siete balazos a su compañera de vida Adela del Carmen Cerna, de 28 años. La tragedia se registró en barrio San Sebastián de la ciudad de Izalco, y residentes en el mencionado barrio dijeron que los celos motivaron la muerte de la señora. El cadáver de la señora Cerna tenía siete impactos de bala en distintas partes del cuerpo, y el señor Estrada se hizo el disparo en la sien derecha, según informó el juez del lugar señor Macedonio del Pilar Torres.

Según los informes, Herrera entabló riña con Gabriel Funes Torres, cuando ambos se encontraban en estado de ebriedad. El hechor fue capturado horas después por la Guardia Nacional de Izalco.

El hechor fue capturado horas después por la Guardia Nacional de Izalco.



—Foto de LA PRENSA, por Payán

INAUGURACION. Los titulares de Hacienda inauguraron ayer el nuevo servicio que prestará la Proveduría General de la República, para suministrar maquinaria y equipo de oficina a las instituciones gubernamentales. De izquierda a derecha:

Lic. Luis Alonso Vázquez, subsecretario; señor Enrique Méndez, magistrado de la Corte de Cuentas; Dr. Hugo Leonel Pineda, subsecretario; contador René López Bertrand, ministro; y señor Efraín Fuentes, proveedor general.